

Pergantian Kepemimpinan Provinsi di Provinsi Maria Regina, Coesfeld



Pada hari Sabtu, 22 April 2023, Suster Josefa Maria Bergmann dan Dewan Provinsi mengucapkan terima kasih setelah 6 tahun memimpin Kloster Annenthal dan Suster Maria Paula Wessel dan Dewan Provinsi yang baru resmi dilantik. Pada kesempatan ini, hadir juga Pemimpin Umum, Suster Mary Ann Culpert, asistennya, Suster Marie So-Wha Kwak, dan Suster Maria Elke Baumann dari Roma.

Sekitar 60 suster dari provinsi Eropa berkumpul untuk perayaan ini. Sungguh suatu kegembiraan tersendiri bahwa para suster dari Tegelen diwakili dalam jumlah yang banyak.

Perayaan dimulai pada sore hari dengan doa yang dipersiapkan oleh Suster Maria Regina Pelzel dengan tema " Syukur atas apa yang telah terjadi, YA untuk apa yang akan datang". Perayaan ini dimeriahkan dengan musik oleh Suster Maria Bernarde Derichsweiler dengan organ dan Suster Maria Manuela Conrad dengan flute.

Suster Marie So-Wha menyediakan siaran langsung melalui Zoom, sehingga Suster Gisela Maria Demming, anggota Dewan pertama, yang saat ini sedang berziarah di Camino de Santiago, para suster dari Roma, Suster Mary Aidan dari Inggris, dan banyak lagi yang lain dapat ikut serta.

Sebelum Magnifikat, Suster Josefa Maria menyerahkan daftar nama-nama para suster di Provinsi ke tangan Pemimpin Umum, dan dengan demikian mengembalikan tanggung jawabnya. Suster Maria Paula kemudian menerima daftar ini dari Suster Mary Ann. Pergantian kepemimpinan juga ditandai dengan penyerahan dua buah lilin oleh Suster Mary Ann. Suster Josefa Maria menerima lilin dengan tulisan "TERIMA KASIH", Suster Maria Paula menerima lilin dengan tulisan "YA".

Acara dilanjutkan di ruang makan yang besar yang dapat menampung 120 suster. Suster Mary Ann menyapa para suster dan mengucapkan terima kasih kepada Dewan Provinsi yang sudah purna tugas dan yang baru, disertai dengan sebuah bingkisan.

Suster Josefa Maria menerima bingkisan khas daerah dari semua komunitas sebagai bekal bagi perjalanan hidup selanjutnya. Sebuah keranjang besar berisi keju Belanda, kubis dari Lower Rhine, sawi dari Eifel, selai jeruk dari Inggris, burung merpati perdamaian yang dipanggang dari Roma dan banyak lagi. Tamu kejutan adalah dua maskot dari Grünheide dekat Berlin.

Suster Josefa Maria mengucapkan terima kasih kepada para anggota dewan selama 6 tahun terakhir atas kerja sama yang baik dengan memberikan buket bunga: Suster Maria Regina Pelzel, Suster Maria Paula Wessel, Suster Birgitt Maria Adelfang, Suster Maria Hadwigis Vrenegor dan Suster Andrea Maria Schäfers sebagai ekonom.

Suster Maria Paula menjadi pembicara pada sore hari itu. Ia mengucapkan terima kasih kepada para anggota Dewan Provinsi yang baru, Suster Birgitt Maria Adelfang, Suster Maria Anneliese Stelzmann, Suster Maria Monika Niehues dan Suster Gisela Maria Demming dengan sekuntum bunga mawar atas komitmen mereka.

Setelah itu, semua tamu diundang untuk menikmati kopi dan kue serta berbincang-bincang satu sama lain. Sukacita bertemu satu sama lain dalam kelompok besar setelah sekian lama sungguh menyenangkan.

Semoga Roh Kudus menjadi penopang yang menguatkan bagi kepemimpinan provinsi yang baru!